



Área de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior y Cooperación al Desarrollo

LA XV CAMINATA SOLIDARIA DE MÁLAGA RECAUDARÁ FONDOS PARA LAS VÍCTIMAS DEL TERREMOTO DE TURQUÍA Y SIRIA

Se celebrará el domingo 19 de marzo a las 11:00 horas con salida y llegada en el Auditorio Eduardo Ocón

07/03/2023.- La XV Caminata Solidaria de Málaga se celebrará el domingo 19 de marzo a partir de las 11:00 horas con salida y llegada en el Auditorio Municipal Eduardo Ocón del Paseo del Parque. Este año, el dinero recaudado se destinará a ayudar a las víctimas del terremoto producido en Turquía y Siria a través de la ONG Cesal.

La concejala del Área de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior y Cooperación al Desarrollo, Mar Torres, ha presentado esta mañana el cartel de esta edición y ha destacado el carácter solidario, familiar y saludable de este evento. El padrino honorario de la Caminata Solidaria 2023 es Borja Vivas, deportista olímpico y actualmente director de Deportes de la Diputación de Málaga.

Los tickets para participar en esta iniciativa solidaria, por valor de dos euros, pueden adquirirse a partir del 8 de marzo en la sección de Deportes en El Corte Inglés (Centro y Bahía Malaga), Copyrap (C/ Puerta Buenaventura, 6), Museo Automovilístico y de la Moda (Antigua Tabacalera) y en el Centro de Maderoterapia María José (Avenida de Gregorio Prieto, 5, local 10). El mismo día de celebración de la caminata también se pueden comprar los tickets desde las 9:00 horas en el Auditorio Eduardo Ocón.

Con la compra de cada ticket se obtiene una camiseta de la Caminata que se recoge el día del evento en el Auditorio Eduardo Ocón. Igualmente, cabe la posibilidad de colaborar con la Caminata mediante la compra de tickets aunque no se pueda asistir a la misma. En las ediciones anteriores han participado más de 30.000 personas y se espera la asistencia de muchas personas que llevan participando varios años.

La Caminata Solidaria está concebida como un acontecimiento no competitivo, de carácter familiar y social, que trata de colaborar con diversas organizaciones sin ánimo de lucro. Dadas las actuales circunstancias, en esta ocasión el motivo principal de la convocatoria es ayudar a la ONG Cesal que desde su creación en 1988 trabaja en el ámbito de la cooperación internacional al desarrollo y la promoción social. Concretamente, en Siria ha trabajado en Aleppo, en la reconstrucción de 50 viviendas afectadas por la guerra, así como en el apoyo al acceso al agua potable, atención médica y



apoyo educativo. En Latakia, a través de un centro humanitario, proporciona alimentos, asistencia médica y contribución al costo del alquiler, electricidad y combustible. Todo ello de la mano de su socio local, Asociación Pro Terra Sancta ATS.

ITINERARIO XV CAMINATA SOLIDARIA

Esta prueba deportiva de carácter solidario discurre por casi dos kilómetros de las calles del centro histórico de Málaga. La salida se hará desde el Auditorio Eduardo Ocón a las 11:00 horas y el itinerario será el siguiente: calle Juan Luis Peralta, plaza de la Aduana, calle Císter, calle Santa María, calle Molina Larios, calle Granada, calle Larios, plaza de la Marina, paseo del Parque y llegada al Auditorio Eduardo Ocón. Además, al regreso en el escenario habrá actividades recreativas y sorteos de importantes regalos.

La producción general de esta edición estará a cargo de Eventos DZ3, y además cuenta con la colaboración de la Diputación de Málaga, Junta de Andalucía, EMT Málaga, Coca Cola, El Corte Inglés, BNI, Gross Dentistas, Maderoterapia Maria José, Montserrat Martín Wedding Planner, Merkamueble, Museo Automovilístico y de la Moda, Gimnasio Urufyt, Aldur Adeslas, Phone Gest, Copyarp y El Hangar de Leia.